



Asamblea General de Miembros 2018 de FIT LatAm

El jueves 20 de septiembre del corriente año, se realizó la Asamblea General de Miembros 2018 de FIT LatAm en la sede del CTPCBA. Allí se trataron los siguientes temas: designación del presidente de la Asamblea y de dos secretarios para firmar el acta, designación de un secretario para tomar las minutas de la Asamblea, informe de gestión 2015-2018, promoción de las actividades de la FIT, elección de dos veedores para supervisar el acto eleccionario, elección del Comité Ejecutivo para el nuevo período 2018-2021, debate sobre la FIT y FIT LatAm, y presentación del Colegio de Traductores del Perú (CTP). Nos hacemos eco de las palabras de su nueva Presidenta, Alejandra Jorge, las cuales compartimos a continuación.

Tenemos por delante mucho por hacer todavía por los traductores, intérpretes y terminólogos de nuestra región; por defender la formación; por mejorar las condiciones de trabajo; por lograr mayor reconocimiento; por expandir los horizontes de nuestra profesión; por ayudar a renovarnos en

función de los cambios tecnológicos que ya están con nosotros y los que vendrán.

Sabemos que estas palabras, de tan repetidas, a veces, suenan huecas, pero nos enorgullece ser parte de una organización en la que todo se hace honestamente, ad honorem y a pulmón para que esas promesas se hagan realidad.

El nuevo Comité Ejecutivo lo componen la Presidenta, Alejandra Jorge (AATI, Argentina); la Vicepresidenta, Dagmar Ford (CONALTI, Venezuela); el Vicepresidente, Luis Alberto González Moreno (ACTI, Cuba); la Secretaria, Lidia Jeansalle (CTPCBA, Argentina); la Tesorera, Mary Ann Monteagudo Medina (CTP, Perú); y los Vocales, Marita Propato (AATI, Argentina) y Hans Grof (COTICH, Chile).

Gracias, América Latina, por habernos elegido y por confiar en nosotros. Gracias por otorgarnos el privilegio de servirlos. Desafío aceptado.